

Pressemitteilung

Stade, 28.08.2019

Mehr als einmal um die Welt: Elbe Kliniken und OsteMed bringen Mitarbeiter aufs Fahrrad

Die Elbe Kliniken und OsteMed bieten ihren über 3.300 Mitarbeitern seit Mai dieses Jahres Dienstfahräder zum Leasing an. Und die Bilanz kann sich sehen lassen: mit den bislang etwa 150 geleasteten Zweirädern fuhren die Mitarbeiter bereits eine Strecke, die mehr als einmal um die Welt reicht – nämlich über 45.000 km. Ein Auto hätte hierbei rund 11 Tonnen CO² ausgestoßen. Die Fahrräder und E-Bikes können von den Mitarbeitern zu günstigen Konditionen geleast und auch vollständig privat genutzt werden. Bezuschusst wird das ganze monatlich je Mitarbeiter mit 14 Euro. Nach einer Laufzeit von 36 Monaten kann der Mitarbeiter sein Gefährt kostengünstig übernehmen, zurückgeben oder ein neues Zweirad leasen.

„Wir möchten einen Anreiz geben, den Weg zur Arbeit aber auch private Fahrten mit dem Fahrrad zu gestalten und das Auto auch mal stehen zu lassen. Deshalb unterstützen und bezuschussen wir diese Aktion sehr gerne“, so Siegfried Ristau, Geschäftsführer von Elbe Kliniken und OsteMed. „Die Rückmeldungen der Mitarbeiter sind bislang sehr positiv und die Anzahl der gefahrenen Kilometer ist überwältigend“, ergänzt er. „Von den circa 150 geleasteten Zweirädern sind über 95 Prozent mit elektronischer Unterstützung – also E-Bikes. Und das Interesse ist nach wie vor sehr groß“, ergänzt Martina Mohr, die das Projekt intern steuert. „Dabei muss das Gefährt nicht zwingend für Fahrten zur Arbeit verwendet, sondern kann auch ausschließlich privat genutzt werden“, fügt sie hinzu.

Silvio Thiel, der bei den Elbe Kliniken das Projekt als Fuhrparkmanager mit betreut, ist auch privat von der Sache überzeugt. Er fährt bis zu drei Mal pro Woche den

Arbeitsweg von Harsefeld nach Stade und zurück mit dem E-Bike. Einfache Strecke: etwa 20 Kilometer. „Ich habe nun viel mehr Bewegung und frische Luft. Und wäre ich nicht mit dem Auto in den Urlaub gefahren, hätte ich in diesem Sommer erst zwei Mal tanken müssen.“, so der 48-Jährige.

Die Elbe Kliniken und OsteMed arbeiten im Rahmen der Fahrradleasing-Aktion mit einem darauf spezialisierten Anbieter zusammen, der wiederum mit zahlreichen örtlichen Fahrradhändlern kooperiert. So ist nicht nur eine große Auswahl und Verfügbarkeit an Rädern sichergestellt, sondern auch die Unterstützung lokaler Geschäfte.

Weiterhin bezuschussen die Elbe Kliniken ihre Mitarbeiter zusätzlich mit rund 15 Euro monatlich bei der Inanspruchnahme eines HVV Profi-Tickets.



Martina Mohr (Projektmanagement) und Silvio Thiel (Fuhrparkmanagement) von den Elbe Kliniken freuen sich über die große Beteiligung der Mitarbeiter am Fahrrad- und E-Bike-Leasing.

Pressekontakt:

Daniel Hajduk, Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon: 04141 97-2728, E-Mail: daniel.hajduk@elbekliniken.de